

## Der Weg.

Abraham, der Vater der Gläubigen, wohnte im Lande Haran, wohin er gezogen war mit seinem Vater Tharah, und mit seinen Heerden, und allem, was ihm angehörte. Als nun Tharah, sein Vater, gestorben war in einem guten Alter, begrub ihn Abraham und weinete um ihn, und bereitete sich, sein Erbtheil anzutreten in dem fruchtbaren Lande Haran. Da geschah das Wort des Herrn zu Abraham und sprach: Gehe aus deinem Vaterlande und von deiner Freundschaft und aus deines Vaters Hause, in ein Land, das ich dir zeigen will.

Und Abraham that, wie ihm der Herr geboten hatte, und ward gehorsam und gieng aus, und wußte nicht, wo er hinkäme.

Als er nun etliche Tagereisen von Haran gezogen war, begegneten ihm auf seinem Wege Reisende aus Haran, seiner Heimath, Handelsleute, die aus Aegyptenlande und Arabia heimkehrten mit Kameelen und vielen köstlichen Waaren.

Diese fragten Abraham und sprachen: Wohin geht dein Weg? — Abraham antwortete und sprach: In ein